
 
 
 

Saint-Adolphe-d’Howard, le 25 novembre 2014 
  
Me Véronique Dubois, Secrétaire de la Régie 
Régie de l'énergie 
800 Place Victoria 
Bureau 255 
Montréal (Qué.) H4Z 1A2 
Greffe@regie-energie.qc.ca 
  
Re:      Dossier RDÉ R-3913-2014 

Autorisation d’investissements d'Hydro-Québec TransÉnergie et d'Hydro-Québec Distribution – 
Construction du nouveau poste de Saint-Jérôme à 120-25 kV et son alimentation. 
 

  
Maître Dubois, 
 
Nous avons bien reçu votre lettre de ce jour et nous avons pris acte de votre refus que nous soyons 
représentés à la séance de travail relative à la construction du nouveau poste de Saint-Jérôme à 120-
25 kV et à son alimentation.  
 
Nous considérons hautement questionnable votre refus de notre demande pour que notre consultant 
assiste à la séance de travail prévue à 13h aujourd’hui.  
 
La tardivité de notre demande ainsi que les raisons de procédures que vous invoquez ne nous 
apparaissent pas suffisamment sérieuses pour refuser d’entendre notre point de vue alors que la 
municipalité de Saint-Adolphe-d’Howard est impliquée dans ce dossier depuis maintenant plus d’un an 
et demi. 
  
Veuillez agréer Maître Dubois, l’expression de nos sentiments distingués. 

 
Madame Lisette Lapointe, Mairesse 
Municipalité de Saint-Adolphe-d'Howard 
lisette.lapointe13@gmail.com  
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